
Ausschussmitglied Koll fragt nach dem aktuellen Sachstand der Planungen der 
Straßenbaumaßnahmen in Altendorf-Ersdorf. 

 
Die Verwaltung antwortet, dass die Verwaltung auf Grundlage der politischen 

Beschlüsse Planungen und Entwürfe erarbeitet hat. Im Januartermin des 
Ausschuss für Stadtentwicklung und Verkehr wird über den Sachstand berichtet. 


